



[> Lire cet article sur le site web](#)

La grogne monte tout azimut chez les médecins contre le gouvernement

Les syndicats de médecins appellent à la grève le 30 septembre.

Les syndicats de médecins et de pharmaciens appellent à la grève mardi 30 septembre. Les patients pourraient bien trouver porte close, mardi 30 septembre, chez leurs pharmaciens, mais aussi chez leurs médecins. Eux aussi sont appelés par leurs syndicats à fermer leurs cabinets, toute ou une partie de la journée. Généralistes et spécialistes ont en effet décidé de participer à la « journée sans professions libérales », une mobilisation lancée par l'Union nationale des professions libérales (UNAPL) en réponse au projet contesté de réforme des professions réglementées, aux contours encore flous. S'ils ne sont pas concernés au premier chef, le projet exaspère les médecins, et cristallise un ras-le-bol aux causes plus larges. Ce mardi, ils sont donc aux côtés des autres professionnels libéraux mécontents -pharmaciens, dentistes, notaires, huissiers... - autour d'un des principaux points de crispation: l'ouverture du capital des sociétés d'exercice libéral (SEL), une évolution qui remet en question le monopole de certaines professions. Certains syndicats comme la Confédération des syndicats médicaux français (CSMF), plutôt à droite, s'estiment directement concernés par cette réforme, notamment les médecins biologistes, généralement installés en SEL, comme 20% des médecins. D'autres, comme le **Syndicat des médecins libéraux(SML)**, deuxième syndicat réunissant généralistes et spécialistes), connu lui aussi pour ses positions plutôt conservatrices, ou MG France, organisation de généralistes qualifiée de réformatrice, veulent manifester leur solidarité avec les pharmaciens...